

EL RESTO DE MI VIDA

Publicado por: secreet50

Publicado el : 24-4-2011 1:50:20

Mientras espero que la tostadas quede en su punto, vine un poco al ordenador, hace ya cuatro días que no lo hago, la familia marchó de vacaciones, me he quedado sola, por casualidad en el día de mi cumpleaños, al final de la tarde.

Pensando como seria estar sin nadie en la semana Santa y el domingo de Pascua, invité a un amigo, para que me hiciera compañía, es muy grande la casa, para quedar sola. Y me hizo el favor de venir, así que mientras duerme en el sofá, yo junto a la cocina, me entretengo a escribir.

Suerte la mía, que puedo contar con una persona, que está junto de mi sin molestar, pero que no sabe lo que agradezco sentir su presencia, la vida da muchas vueltas, cuando pensaría yo que me iba a pasar esto!

Toda la vida, pero toda, estuve presente, en todos los momentos, con ellos, é dejado de hacer miles de cosas y sacrificios, no los podría contar, que madrasta fue para mí! A mi edad, en un casaron, me dejaran, solo por no pensar que me lastiman, que soy súper mujer, que la edad no pasa para mi, que soy eterna, que tengo poderes sobrenaturales, para enfrentar todo!

Que tengo yo para el resto de mi vida? Para donde camino? Que espero? A quien quiero engañar? A mi seguro, des iludida, se marchó el suelo bajo mis pies, fui tragada por la dura frialdad de la realidad.

Pienso que a partir de ahora, no miro al horizonte, soñando, que los piropos ya no me gustan, que es tarde para amar a alguien, soy un simple estorbo, una cosa sin importancia, que paga las cuentas y vela por la casa, para que no falte nada.

Es difícil, muy difícil, decir adiós a mi misma, a de ayer, aquella que soñaba, que tenía un montón de cosas que podría hacer, que en su fantasía, cogía el tiempo con sus manos y lo paraba, seria siempre joven o menos mayor.

Aquí estoy, ya quité las tostadas, ahora ya puse el cabrito en el horno, mañana es domingo de Pascua y voy a dar a mi amigo, los recuerdos de la casa de mis Padres, los años que era gente, los recuerdos de mi casa, cuando era gente aun.

Estoy como que sentada en una silla, mirando alrededor, sin tener nada para mirar. Algo se rompió dentro de mí. El hilo que me sujetaba al mañana se ha partido, ahora es el nada, el vacío, ceniza de mi vida, sin futuro.

Mientras soñé, fue bueno, el despertar tremendo! Cuanta vida dentro de mí, no sé qué hacer con ella, quizá mañana, tenga alguna idea, hoy hueca, vacía, ni lágrimas tengo, solo revuelta.

Que la visita del compás mañana me ilumine y me ayude a mejorar mi ánimo tan desecho en este momento, confío en Dios y seguro que me ayudará. Así lo deseo.

Oporto, 23 de Abril de 2011

Carminha Nieves